

一年学年だより

No. 1

4月号

令和6年4月19日

1年学年主任 福岡 武利

38期生の皆さん、御入学おめでとうございます。今年度、1年生の学年主任を務めます、福岡武利（ふくおかたけとし）です。よろしくお願ひします。

皆さんが松山中央高校に入学して、10日が経とうとしています。登下校、授業や部活動、中央高校の雰囲気など、少しは慣れてきたでしょうか？ まだまだ分からないことが多く、今でも不安と緊張が入り混じっていて、疲れている人もいることと思います。でも、あなたの近くにいる同級生も同じ状態です。ちょっと話し掛けてみると、すぐに友だちになれるかもしれません。もうすぐ中央高校伝統の凧制作が始まります。周囲の人と打ち解けるチャンスです。

さて、例年この4月号では新入生オリエンテーションと集団研修で先生方からお話いただいた内容をまとめているようなのですが、今回は少し趣向を変えて、私が入学式後の保護者オリエンテーションでお話させてもらった内容を紹介したいと思います。集団研修で皆さんにお話したことと被るものもあります。

- 1 お弁当のお願いをさせてもらいました。中学校までは給食があり、かつての保護者であった私自身も「給食ってなんてありがたいだろう」と思ったものでした。でも、高校ではお弁当が必要なので、私も及ばずながら妻の手伝いをしていたことを思い出します。これから毎日当たり前のように入れていくお弁当ですが、当たり前に用意できるものではありません。毎日お礼を言いなさいとは言いませんが、感謝の気持ちをもってもらいたいものです。間違っても「〇〇はお弁当に入れんといて」「〇〇はおいしくなかった」なんて言うてはいけませんよ。
- 2 家庭は休息の場であってほしいとお願ひしました。慣れない生活が続くため、おそらく6月ぐらいまで皆さんは疲労困憊で家に帰ると思います。十分に休息を取りましょう。ただし、家庭学習をおろそかにするなんて論外ですよ。
- 3 交通安全についてお話ししました。これは集団研修で皆さんにお話したことと同じです。自分の命は自分で守る。そのためにヘルメットを着用する。ほぼ100%が自転車通学の中央生だからこそ、とても大事なことです。あごひもが緩んではいませんか？
- 4 スマホ、SNSのお話です。これも被ってますね。軽い気持ちでつぶやいたことが大炎上する、は決して芸能人だけの問題ではありません。便利なツールをより便利にするか危険にするかは、皆さんのクレバーな判断にかかっています。

皆さんの高校生活はご家庭の協力なしには成り立ちません。常に感謝の心で、と言うのは簡単ですが、普段は気恥ずかしくて表現できないかもしれません。でも、何かの機会に「ありがとう」と言ってみましょう。今後の皆さんの成長に期待しています。

第1学年団教員紹介

学年主任 福岡 武利 英語（職員室）				副学年主任 小西 智 芸音（音楽準備室）		
組	担任	教科	主にいるところ	副担任	教科	主にいるところ
101	團上 紋子	数学	職員室	樋口 衡平	理科	物理準備室
102	黒河 希	芸美	美術準備室	太古 朋子	国語	図書室
103	榎 大輔	理科	化学準備室	松岡 友美	家庭	被服準備室
104	下崎 愛	保体	体育準備室	井上 智勝	数学	職員室
105	木原 司	地公	地歴・公民準備室	小西 智	理科	音楽準備室
106	黒木 吾緒	英語	生徒課室	川内 純一	地公	進路指導室
107	白石 平	国語	職員室	白方 譲二	保体	体育準備室
108	中村 りか	数学	職員室	堀内 公喜	地公	地歴・公民準備室
109	勝木 裕子	英語	生徒課室	廣瀬 香乃	国語	職員室
学年付	池上 和花	保体	体育準備室	小池 優	英語	職員室
	三木 恵子	家庭	被服準備室			

全力で皆さんをサポートします。